



SE ESTABILIZARÁ LA LADERA DEL RAMAL DE ACCESO A ILLUNBE

La Junta de Gobierno aprobará mañana las obras de estabilización de la ladera del Paseo del Doctor Begiristain en el inicio del ramal a la zona de Illunbe, que se ha movido en los últimos tiempos y presenta síntomas de posible derrumbe.

Esta calle estaba pendiente de renovación de su pavimento, pero la aparición de un hundimiento de la misma ha provocado la actuación inmediata para evitar daños mayores, por asentamiento del terreno.

El Concejal de Mantenimiento Urbano, Carlos García, ha señalado que “en las últimas semanas no pocos usuarios y paseantes han reclamado una actuación ante el hundimiento que se aprecia en la zona, por lo que se va a proceder a su reparación, aprovechando además para subsanar las barreras urbanísticas que existen en el lugar. La obra que vamos a aprobar tiene un presupuesto de 600.000 euros y un plazo de ejecución de 4 meses.”

Prentsa oharra

Nota de prensa



El tramo a renovar del vial discurre a media ladera trazando una curva y con trayectoria ascendente hacia la ciudad sanitaria. La ladera se ha asentado y presenta deformaciones que afectan al vial de subida a hospitales, con importantes grietas y hundimientos tanto en la acera como en la calzada.

La obra consiste en la ejecución de una pantalla de micropilotes anclada a lo largo del borde exterior de la calzada para sostener el vial. Posteriormente, se procederá a la renovación del pavimento de la acera existente de manera que se permita la utilización del ámbito con unas condiciones de seguridad adecuadas.

La pantalla de micropilotes tendrá 96 metros de longitud y la longitud de los micropilotes oscilará entre 10 y 15 metros, en función del espesor de los rellenos bajo el vial y la distancia hasta alcanzar la cota de roca sana.

La longitud del tramo de acera a renovar es de 108,00 metros lineales de acera.